Maisons &

APPARTEMENTS
. Pieces 2 Piéces
A GENCE = =2 Superficie 34 m?
g E%ﬁlz_kf‘s Référence 5355
= Prix 245 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement T2 de 30m2 en plein coeur de la Vieille Ville, a quelques pas du
célebre Marché Provengal, des restaurants animés, ainsi que du port et de la plage.
Niché au troisiemes étages d'une charmante copropriété bien entretenue, cet
appartement offre un espace de vie comprenant un salon lumineux et une cuisine
ouverte, une chambre confortable et une salle de bains. Une cave vient completer
le confort de cet appartement . Les tommettes et les poutres se marient
harmonieusement pour apporter I'authenticité et le charme caractéristiques de la

vieille ville. Avec un léger rafraichissement, ...

30m2 T2 apartment in the heart of the Old Town, a few steps from the famous
Provencal Market, lively restaurants, as well as the port and the beach. Nestled on
the third floors of a charming, well-maintained condominium, this apartment offers
a living space including a bright living room and open kitchen, a comfortable
bedroom and a bathroom. A cellar completes the comfort of this apartment. The
tiles and beams combine harmoniously to bring the authenticity and charm
characteristic of the old town. With a slight refresh, this property could become a

real gem. Perfect for a rental investment. ...

AGENCE DES REMPARTS
13, Cours Massena - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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